

20 sep 2005 -16:32

## Le Ministre De Gucht sur le processus électoral en Afghanistan

Le Ministre des Affaires étrangères Karel De Gucht se réjouit du déroulement du processus électoral en Afghanistan dimanche dernier.

Le Ministre des Affaires étrangères Karel De Gucht se réjouit du déroulement du processus électoral en Afghanistan dimanche dernier.

New York, le 19/09/2005. Le Ministre des Affaires étrangères Karel De Gucht se réjouit du déroulement du processus électoral en Afghanistan dimanche dernier. Malgré des incidents à déplorer, qui ont malheureusement fait des victimes, les forces anti-démocratiques, parmi lesquelles les Talibans, ne sont pas parvenues à faire échouer les élections. Le Ministre De Gucht rend hommage à la population afghane, qui, malgré de nombreuses intimidations et menaces, s'est rendue en majorité aux urnes. Il espère aussi qu'avec ces élections, un seuil décisif sera franchi sur la voie de la consolidation d'un régime démocratique en Afghanistan.

SPF Affaires étrangères, Commerce extérieur et Coopération  
au Développement - Service de presse (P&C/P)  
Rue des Petits Carmes 15  
1000 Bruxelles  
Belgique  
+32 2 501 81 11  
<http://diplomatie.belgium.be>

Karl Lagatie  
Porte-parole  
+32 477 40 32 12  
[Karl.Lagatie@diplobel.fed.be](mailto:Karl.Lagatie@diplobel.fed.be)

Arnaud Gaspart  
Porte-parole adjointe  
+32 2 501 87 66  
[Arnaud.Gaspart@diplobel.fed.be](mailto:Arnaud.Gaspart@diplobel.fed.be)